

Cien días de intenso trabajo por la provincia de Granada

[0203] El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, y su equipo de gobierno hacen balance de los primeros meses de mandato con la satisfacción de estar «recuperando» el papel de la institución provincial, «siendo motora de proyectos» y «generando oportunidades»



Foto de familia tras el balance de los primeros cien días de gobierno en la Diputación de Granada. **DIPGRA**

[4] **RETO DEMOGRÁFICO**
Un estudio de la UGR permitirá diseñar opciones para revitalizar municipios con riesgo de perder población

[6] **BIENESTAR SOCIAL**
La Diputación someterá a los Servicios Sociales Comunitarios a una transformación tecnológica para facilitar la conciliación, entre otros



El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, hace balance de los primeros cien días de gobierno. **DIPGRA**

Cien días en la Diputación de Granada para plantear proyectos estratégicos

El presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, y su equipo de gobierno han hecho balance, en el Palacio de Niñas Nobles, del inicio del mandato con la satisfacción de estar «recuperando» su papel «sin sectarismos» y con el objetivo de «llenar Granada de vida»

SARA BÁRCENA

Cien días al frente de la Diputación de Granada son, en realidad, cien días para haber demostrado un fuerte compromiso con la provincia. Para haber demostrado, de hecho, cuáles son los objetivos para hacer de este territorio un destino inigualable. Ha sido tiempo para

analizar distintas realidades, comprobar las necesidades de los pequeños y grandes municipios y plantear nuevos y ambiciosos proyectos estratégicos. Así, tras cien días de trabajo, el presidente de la institución, Francis Rodríguez, y su equipo de gobierno han hecho balance de la gestión inicial de este mandato.

El acto, que tuvo lugar el pasado lunes, 23 de octubre, se celebró en el Palacio de Niñas Nobles, en el corazón de la capital granadina, donde Rodríguez compartió los detalles más relevantes de los avances efectuados a través de las distintas delegaciones con el objetivo de mejorar la situación de la provincia.

El presidente agradeció a los diputados, que «se están dejando la piel, como ya podemos ver, por sacar la provincia de Granada adelante, por convertir la Diputación provincial en protagonista». «Otro modelo era posible -recordó-. Un programa ambicioso, con una Diputación cercana y que dinamizara la economía, especialmente en los pueblos más pequeños.

Con un vídeo de bienvenida a «una gran provincia», el presidente de la Diputación de Granada arrancó la explicación de la gestión provincial en estos primeros cien días. Se centró espe-

cialmente en los pueblos pequeños, «los que más necesitan apoyo». Por eso, era «muy importante» tener un área de Reto Demográfico y que la tutelara una alcaldesa de un pueblo pequeño, como María Vera, edil en Torre-cardela.

Francis Rodríguez_ «Los diputados se están dejando la piel por sacar adelante la provincia de Granada»



Presidencia otorga subvenciones para mejorar todos los municipios

El suministro de agua potable y la mejora de carreteras son algunas de las necesidades principales de la provincia de Granada

R.I.

La Diputación Provincial de Granada, a lo largo de sus cien primeros días de gobierno, ha otorgado subvenciones a varios municipios que podrán ejecutar una serie de proyectos de diversa índole, destinados a mejorar la calidad de vida de sus ciudadanos. Así lo comunicó el pasado lunes, 23 de octubre, el presidente de la institución, Francis Rodríguez, durante la rueda de prensa celebrada para presentar el balance del inicio del mandato.

En el caso de Trevélez, por ejemplo, el municipio ha recibido una importante inversión que destinará a la captación de agua superficial con el fin de garantizar el suministro de agua potable. Mientras tanto, Polícar ha contado con otra ayuda dirigida al arreglo urgente de un pozo que certifique la óptima calidad del agua para consumo humano. Además, Freila se ha beneficiado de un impulso económico para realizar mejoras en la guardería municipal.

En cuanto a los proyectos en trámite, son varias las localidades que han instado a la institución provincial a que les dote de recursos para materializar iniciativas de cierta urgencia. Ha ocurrido en el municipio de Pampaneira, de hecho, que está a la espera de la subvención para

llevar a cabo una reforma en un espacio destinado a la formación dentro de un edificio de uso municipal.

Cortes de Baza, por su parte, ha pedido percibir también esta ayuda de la Diputación para la adecuación de un edificio con el propósito de reutilizar un inmueble de usos múltiples. Asimismo, Guadix, por su parte, ya está en proceso de obtenerla y la invertirá en pavimentar una vía urbana, la carretera de Baza-antigua N-342-, y mejorar el sistema de evacuación de aguas pluviales.

Garantías

Por último, Los Guájares está gestionando otra de las subvenciones otorgadas por la delegación provincial de Presidencia. Este municipio aprovechará la cantidad de dinero que perciba para adquirir un vehículo que

permita a los agentes de la Policía Local desempeñar su trabajo con mayores garantías de seguridad.

En este sentido, el nuevo equipo de gobierno de la Diputación de Granada se ha mostrado comprometido con el progreso y el bienestar de todos los municipios, grandes y pequeños, bajo su jurisdicción. Esto solo es una prueba más de su enfoque proactivo en la mejora de la calidad de vida de los ciudadanos y el desarrollo sostenible de toda la provincia.

El nuevo equipo de gobierno se muestra «comprometido» con el progreso de todos los municipios



Garantizar el suministro de agua potable es una prioridad. DIPGRA

En este contexto, se ha dado la «oportunidad» a los pueblos de gastar tres millones de euros tras una modificación de crédito para mejorar sus condiciones. El análisis de la situación real lo hará la Universidad de Granada. «Hemos buscado el problema y a raíz de conocerlo vamos a buscar soluciones», aseguró.

Nuevas inversiones

En estos cien días se han licitando veinte proyectos -otros 30 en proceso- por un importe de siete millones de euros. Destaca «la obra más esperada por toda la ciudad y parte de la provincia», que es la carretera de la Puleva. «El próximo mes se pondrá la primera piedra», anunció.

Otro proyecto estratégico de la institución es la construcción de la primera piscina olímpica climatizada en la Ciudad Deportiva de Armilla, así como la renovación del césped. También se ha firmado un convenio con el Granada CF para que jueguen el Femenino y el Recreativo.

Además, se unirá La Rábida con La Herradura a través de la senda litoral, se reactivará el puerto de la Ragua y se recuperará la residencia Turismo Tropical. Asimismo, las inversiones en materia de aguas y tratamiento de residuos también serán fundamentales. En Turismo, el objetivo será recuperar y mejorar las conexiones de la provincia, que presentan un déficit importante.

Estos son solo algunos de los proyectos estratégicos que la Diputación de Granada ha puesto en marcha en estos primeros cien días de gobierno, que «reflejan el compromiso de un equipo que busca mejorar la provincia».

Se intentará mejorar las conexiones de la provincia y la Ciudad Deportiva tendrá una piscina climatizada



La inversión de Diputación servirá para remodelar la Casa de la Cultura de Pampaneira. DIPGRA



El nuevo gobierno de la Diputación de Granada ha estrenado la delegación de Reto Demográfico. DIPGRA

Reto Demográfico, un área nueva junto a Contratación

Diputación encarga a la UGR un estudio sobre despoblación para crear propuestas reales para su revitalización

R.I.

El área de Reto Demográfico se ha creado para iniciativas basadas en el estudio de la Universidad de Granada sobre el riesgo de despoblación en municipios, que posibilitará diseñar propuestas para su revitalización. Además, se ha aprobado una modificación presupuestaria.

Asimismo, se plantea una nueva convocatoria de subvenciones para acciones de repoblación y revitalización de zonas rurales. Reuniones con comarcas han permitido evaluar su compromiso y su estrategia de lucha. Además,

la participación en el II Foro de la Agenda Urbana Española ha sido una plataforma para intercambiar buenas prácticas de desarrollo urbano sostenible.

Finalmente, una mesa de trabajo transversal entre las áreas ha abordado el reto demográfico de manera integral. Se han visitado municipios y mantenido una reunión con la Confederación Granadina de Empresarios.

En Contratación Administrativa, se ha asegurado que no se vea afectada en términos de tiempos y ritmos. También se han priorizado las licitaciones de las EDUSI para evitar hipotecar el presupuesto en el siguiente ejercicio.

Obras y servicios

Por otro lado, se han licitado obras del Plan Provincial de Obras y Servicios Municipales para los

municipios pequeños y se ha impulsado el Plan Provincial de Carreteras con el desbloqueo de la carretera de la Puleva.

Por último, se ha abordado el contrato de seguridad y vigilancia, el de publicidad institucional y el de limpieza. Por otro lado, se han fomentado proyectos financiados con fondos Next Generation, reconociendo la importancia de asegurar el acceso a suministros vitales para el funcionamiento efectivo de los diferentes servicios y proyectos en la provincia de Granada.

Una mesa de trabajo transversal permite a las áreas tratar juntas el reto demográfico

La provincia contará con nuevas plazas de bomberos

La institución también ha creado el área de Atención al Alcalde para peticiones y dudas

R.I.

Desde **Asistencia a Municipios y Bomberos**, se ha trabajado por las corporaciones locales y los bomberos, y se han visitado las instalaciones en las que desempeñan su labor. Diputación creará una cuarentena de nuevas plazas para que el servicio sea más óptimo, garantizando la seguridad de la ciudadanía.

Además, la institución provincial ha creado un área de **Aten-**

ción al Alcalde para que los ediles expongan peticiones, dudas o proyectos. Y en **Personal**, se está desarrollando un tercer proceso de estabilización para afrontar la temporalidad de la plantilla y se están impulsando ofertas de empleo público paralizadas desde 2007.

El área de **Economía** se centra en un nuevo presupuesto para 2024 que piense en las inversiones. Entre otras acciones, también se está elaborando una reformulación en el cobro de las tasas del Servicio Provincial Tributario que va a permitir a la totalidad de los ayuntamientos de la provincia aumentar su liquidez.



Bomberos. DIPGRA



Mónica Castillo. DIPGRA



Reunión institucional. DIPGRA

La marca 'Sabor Granada' recibe un «gran impulso»

Diputación también ha analizado los proyectos en marcha con Fondos Europeos y matenido el programa de prácticas 'Puentes' con la UGR

R.I.

Durante los primeros cien días de gestión del nuevo Gobierno provincial, el área de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo ha impulsado su gestión, a partir de una estrategia integral y un enfoque transversal, brindando apoyo a una amplia gama de servicios.

En el ámbito del Desarrollo Rural y la Promoción Agroalimentaria, se ha fortalecido la marca gastronómica 'Sabor Granada' revisando sus estatutos y procedimientos para hacerla más competitiva e innovadora. Por otra parte, se están cerrando proyectos como Arcotur para invertir los fondos en apoyar a los ayuntamientos en la mejora de sus espacios comerciales.

En el área de Desarrollo, se han analizado los proyectos europeos en marcha y los futuros Fondos Feder. Se ha puesto en marcha el Proyecto Comercio Rural GRX, que destina una cantidad significativa al comercio rural, y se ha



Diputación refuerza la marca 'Sabor Granada'. DIPGRA

actualizado la Agenda Urbana Provincial para incorporar los proyectos estratégicos del nuevo gobierno. Además, se han obtenido fondos para la Oficina de Comunidades Energéticas Locales.

Por otro lado, en el Servicio de Consolidación de Empresas, se ha brindado apoyo a emprende-

dores en zonas rurales. El antiguo IES Luis Bueno Crespo será un edificio para tecnológicas y se ha mejorado la incubadora.

Con respecto al Geoparque de Granada, la Diputación provincial ha firmado un convenio de colaboración y se está organizando un Congreso Nacional en 2024.

Además, se están implementando la red de miradores y el programa de astroturismo para promover la conservación del entorno natural.

Captar talento

El 'Programa Puentes' de la Diputación, que ofrece prácticas a alumnos de la UGR, ha seguido en pie para poner en valor el empleo en el medio rural. En esta línea, pronto se inaugurará un vivero de empresas que captará talento en la provincia.

Además de estos logros destacados, la delegación de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo ha estado muy activa en una amplia gama de eventos, reuniones y colaboraciones, tanto a nivel local como nacional. Estos esfuerzos reflejan el compromiso del nuevo Gobierno de la Diputación de promover un desarrollo sostenible y equitativo en toda la provincia.

Proyectos muy demandados en Obras Públicas y Vivienda

La mejora de carreteras y la promoción de la ocupación de viviendas disponibles han sido los primeros pasos

R.I.

La delegación de Obras Públicas y Vivienda ha conseguido un avance significativo en el Plan de Carreteras 2023 con la mejora de la GR-3418 o carretera de la Puleva, la GR-5400 que une Ventorros de San José con Algarinejo, el Puente de las Albuñuelas y el ensanche de la GR-5104, de Laneteira a Alquife, entre otras. La situación era de estancamiento total, pero se ha logrado una propulsión considerable.

Con respecto a los Fondos EDU-

SI, el 75% de los proyectos financiados ya están completados y en ejecución. Además, se ha realizado una inversión sin precedentes para el desarrollo y la mejora de las infraestructuras. También se han emprendido iniciativas para potenciar el turismo y mejorar la obra local, incluida la planificación de una piscina olímpica provincial, en colaboración con el Ayuntamiento de Ogijares. Además, se han llevado a cabo acciones adicionales, como la

El 75% de proyectos financiados con fondos EDUSI están acabados y en ejecución

adaptación de estacionamientos para los empleados de la Diputación y reuniones estratégicas con asociaciones y colegios profesionales.

En lo que respecta a Visogsa, la Diputación, a través del área de Obras Públicas y Vivienda, ha intensificado el abordaje de las viviendas desocupadas y las hipotecas existentes. Incluye la promoción de la ocupación de viviendas disponibles y no alquiladas, así como la reducción de la carga financiera subrogando hipotecas y aliviando los costos asociados. Por último, se han recuperado fondos pendientes de cobro, lo que refleja un enfoque proactivo y comprometido por parte de la Diputación frente a los desafíos económicos y demográficos en la provincia.



El área de Obras Públicas y Vivienda ha impulsado proyectos muy demandados. DIPGRA

Objetivo: garantizar el suministro de agua potable en la provincia

R.I.

En un esfuerzo por fortalecer sus políticas medioambientales y agrarias, la Diputación de Granada, desde la delegación de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, ha establecido un Servicio Provincial del Ciclo Urbano del Agua y ha avanzado en la digitalización del mismo. Una inversión sustancial mejorará su eficiencia y garantizará el suministro de agua potable en todos los municipios de la provincia.

También se han llevado a cabo trabajos previos para la creación del Servicio Provincial de Recogida de Residuos, así como negociaciones con Ecoembes para financiación y estudios sobre el ca-

non de tratamiento. Además, se han explorado alternativas innovadoras de proceso para la fracción orgánica, incluyendo la biometanización y la pirolisis.

Por otro lado, se han mantenido reuniones con distintas entidades para crear una Red de Caminos Naturales y se han adaptado proyectos de tramos ya elaborados para cumplir con los requisitos para su implementación. Asimismo, se han emprendido acciones para garantizar el suministro de agua potable y para mejorar la infraestructura y los servicios en la Finca Los Morales y el Vivero Provincial.

Por último, se ha iniciado un contrato de Lucha Antivegetal,



Vivero provincial. DIPGRA

que incluye el control de nuevas especies, se han finalizado obras en pro de la calidad del aire y se han desarrollado programas educativos para fomentar la conciencia ambiental y otros específicos para mejorar los cauces de los ríos y el entorno fluvial.



La diputada de Turismo, Marta Nieves. DIPGRA

Granada, provincia con proyección internacional

El Patronato Provincial de Turismo se plantea conseguir un vuelo diario desde Madrid y Barcelona a Granada

R.I.

Desde el Patronato Provincial de Turismo, se han realizado importantes avances para preservar un flujo de turistas fiel que no sólo se quede en la capital, sino que alargue su estancia en Granada y aproveche para conocer a fondo las comarcas que atesora la provincia. Destaca el trabajo por mejorar las conexiones aéreas. Se ha planteado la necesidad de conseguir un vuelo diario de Madrid y Barcelona a Granada, y se están planificando vuelos desde Granada a Bilbao, Asturias y Canarias.

Por otra parte, el Patronato ha puesto en marcha el procedimiento de licitación de dos contratos de patrocinio publicitario de la marca 'Granada, mil y una' en los equipos de primera división de la provincia, tanto en fútbol como en baloncesto. En concreto, el del Granada CF saldrá a licitación por 181.500 euros y el del CB Granada, por 100.000.

Asimismo, ha arrancado una campaña de publicidad y un publipreportaje en el marco de la cuarta edición de 'Maestros Culinarios', del diario Ideal, en el que se elige por votación al mejor cocinero de la provincia. Además, se convocó a periodistas a la Academia Andaluza de Gastronomía y Turismo de Andalucía (AAGT) al segundo Congreso Gastronómico 'Sabores de nuestra tierra', en septiembre en Fermasa, para promocionar productos de la provincia.

Durante las Jornadas de Recepción de estudiantes de la Universidad de Granada, se instaló un expositor ofreciendo información turística, regalos y el sorteo de cinco viajes gratuitos para dos personas con el objetivo de animar al alumnado a conocer y visitar la provincia durante su estancia.

Destino de lujo

Siguiendo con la promoción, también se asistió al 'Asia Meet in Andalucía', organizada por Turismo Andaluz, con el propósito de recomendar la provincia de Granada como turismo de lujo por la exigente demanda asiática, cuyos viajes se vieron perjudicados desde la pandemia del coronavirus. Entre otras participaciones, se establecieron relaciones comerciales para aumentar el número de viajeros en las 'Jornadas Profesionales de Andalucía' en Levante y en la vigésima primera edición de la feria 'Tierra Adentro de Jaén'.

Además, aprovechando el extraordinario escaparate que ha supuesto para la ciudad de Granada la Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno de la Unión Europea, el Patronato va a desarrollar un plan específico para la promoción del destino en países europeos.

Por último, el Patronato ha colaborado con Turismo Andaluz y Turespaña en la organización de las visitas de periodistas especializados en turismo a la provincia de Granada, con el objeto de que publiquen reportajes en sus medios de comunicación. En los cien días hemos recibido la visita de redactores de Guide de Routard, Marie Claire, Asahi Weekly y Tips, entre otros.

Transformación tecnológica en los Servicios Sociales Comunitarios

La Diputación, a través del área de Bienestar Social, trabaja por la conciliación y el disfrute de los mayores

R.I.

Los hitos que han resaltado en estos meses de gestión en la delegación de Bienestar Social, Igualdad y Familia son dos subvenciones recibidas por parte de la Consejería de Inclusión Social, Juventud, Familias e Igualdad de la Junta de Andalucía. En total, la inversión supera los 443.000 euros.

La primera subvención, por un importe de 300.000 euros, está dirigida a entidades locales andaluzas para proyectos de inversión desatinados a la transformación tecnológica de los servicios sociales comunitarios. Los procesos de modernización y digitalización constituyen uno de los pilares del desarrollo económico y social para los próximos años. Este proyecto ayudará a obtener una mejor respuesta a las demandas ciudadanas, además de acercar el acceso de la administración electrónica a la ciudadanía con menos recursos. Ade-

más, dotará de 305 puestos de trabajo digitales, incluyendo para cada uno un ordenador portátil, un scanner y un móvil corporativo. La finalidad es asegurar que los Servicios Sociales cuenten con un equipamiento tecnológico y posibilitar el acceso a los sistemas y programas necesarios, como CoheSSiona y ProgreSSa.

En cuanto a la otra subvención, de 143.080 euros, está dirigida a entidades locales andaluzas para proyectos piloto e innovación en servicios sociales comunitarios. Se trata de desarrollar un Observatorio para la Innovación y Calidad de los Servicios Sociales Comunitarios en la provincia de Granada (en municipios menores de 20.000 habitantes). Con ello, se espera poder evaluar la calidad de los servicios y programas, permitiendo la reorientación de los mismos. Después de esta evaluación, se desarrollará un Plan de Calidad, para mejorar la atención a la ciudadanía. Y, finalmente, se pondrá en funcionamiento un servicio de cita previa y triaje en cuatro zonas básicas de servicios sociales comunitarios.

Mayores y urgencia social

Por otro lado, la delegación de Bienestar Social de la Diputación



El área de Bienestar Social mejorará los Servicios Sociales Comunitarios. **DIPGRA**

de Granada ha firmado un convenio con Cruz Roja para poner en marcha el proyecto 'Digitalízate' y ayudar a los mayores de la provincia a familiarizarse con la tecnología de cara a hacer gestiones como un trámite en el banco o pedir una cita médica.

Además, se han desarrollado otros proyectos, como el III Programa Especial de Urgencia Social, aportando estas ayudas de apoyo económico a municipios

El área de Bienestar Social espera evaluar la calidad de todos los programas activos

de menos 20.000 habitantes. Van destinadas a dar respuesta eficaz a las necesidades de las familias, garantizando la cobertura de sus necesidades básicas, asegurando una calidad de vida digna de todas las personas.

Igualdad

Por otro lado, el área de Igualdad ha luchado por la violencia hacia las mujeres con el Protocolo Violeta para la atención e intervención de la violencia sexual, en lugares de ocio y fiestas de pueblos. En esta línea, se ha recibido una subvención de la Junta de Andalucía del 'Plan Corresponsables' para que las mujeres con hijos menores de 16 años puedan conciliar la vida familiar y laboral, sobre todo en el ámbito rural.

Además, la tercera edición de los Premios al Emprendimiento Femenino ha reconocido a una mujer empresaria de uno de esos municipios rurales. Y, por último y siguiendo en este área, se ha programado una gira de funciones de teatro y debates por distintos rincones de la provincia de la obra 'Lisístrata Montoya', para concienciar sobre una realidad poco visible, la de las mujeres gitanas.

Diputación refuerza el Protocolo Violeta contra la violencia hacia las mujeres

La delegación de Cultura acercará la Casa Natal de Lorca a los escolares

La Diputación impulsa proyectos artísticos como 'Escenia' 2023 y 'Círculo de Navidad' y lleva la cultura a todos los rincones

R.I.

En estos cien primeros días de gestión de la provincial, otro objetivo de la Diputación ha sido llevar la cultura a todos y cada uno de los municipios para que cualquier persona, independientemente de su lugar de residencia, tenga las mismas oportunidades. Uno de los proyectos más destacados es el convenio junto a la Junta de Andalucía para que los escolares granadinos, y en un futuro andaluces, conozcan de pri-

mera mano la casa en la que nació el poeta Federico García Lorca, en Fuente Vaqueros.

También se ha desarrollado la sexta edición de 'Zona del Jazz', con quince conciertos didácticos de compañías granadinas de gran prestigio. Además, se ha mantenido el Programa 'Escenia' 2023 para que los más pequeños puedan acceder a una variada programación teatral de calidad. Y, por otra parte, la 'Muestra T' ofrece talleres de teatro para monitores y alumnado durante los meses de noviembre y diciembre.

En cuanto a la época navideña, se prepara el programa 'Caleidoscopio Navideño', una semana en colegios de magia, música, cuentacuentos y visitas guiadas en el Palacio de los Condes de Gábia. De igual manera, se está

organizando un 'Círculo de Navidad' para que cada municipio aporte propuestas artísticas de calidad relacionadas con artes escénicas, plásticas, audiovisuales, flamenco, la historia, las letras, la música y el patrimonio cultural.

Jóvenes Realizadores

Al margen de esto, algunas de las actividades más importantes han sido 'La Alhambra más de cerca', el Festival Internacional de Jóvenes Realizadores, el XXIII Festival de Teatro de Santa Fe, el XL Festival de Música Tradicional de la Alpujarra, el IX Festival Granada Noir o la entrega de la réplica de la Dama de Baza al Ayuntamiento de Baza, con motivo de su 50 aniversario desde su descubrimiento.



Diputación llevará la cultura a todos los municipios. **IDEAL**

Por último, la Diputación de Granada también ha prestado asistencia técnica y aportación económica a todos los ayuntamientos que ya tenían concerta-

dos sus programas culturales para asegurar la continuación de estos proyectos y sin que haya interferido el cambio de gobierno en la institución provincial.

La Ciudad Deportiva abre de nuevo sus puertas y mejora sus instalaciones

El área de Deportes e Instalaciones Deportivas ha obtenido grandes avances en los primeros cien días de gobierno

R.I.

La Diputación de Granada ha obtenido importantes avances en el área deportiva, gracias a la delegación de Deportes e Instalaciones Deportivas, que continúa trabajando para promover la ac-

tividad física y deportiva de todos los ciudadanos de la provincia.

Las puertas de la Ciudad Deportiva de Armilla se han abierto definitivamente, haciendo de ella un espacio más interactivo para todos los ciudadanos y fomentando la actividad física. Pese a las actuaciones llevadas a cabo hace unos meses por el anterior gobierno, en breve comenzará la reparación del césped natural del campo de fútbol, que estaba en unas condiciones pésimas.

A su vez, el área de Deportes e Instalaciones Deportivas está acelerando la tramitación para mejorar el suelo del pabellón, sin olvidar el inicio del expediente para la adjudicación del bar, un espacio muy demandado por los usuarios de la ciudad deportiva, al igual que una zona de aparcamiento. Además, es inminente la aprobación definitiva de los PIDEs 2023, que supondrán un significativo avance y una oportunidad de cambio para muchos municipios de la provincia.

Por otra parte, han sido constantes los contactos con el Granada CF y el CB Granada para establecer convenios de apoyo y patrocinio, así como con más de un centenar de clubes, federaciones y asociaciones deportivas a los que la Diputación Provincial pretende ayudar y arropar para que el deporte en Granada sea de primera. En este contexto, también se han realizado visitas a diversas localidades de la provincia para conocer sus demandas y necesidades.

La máxima del presidente de la institución, Francis Rodríguez, y del nuevo equipo de la Diputación de Granada es estar cerca de todos y cada uno de los municipios, sobre todo, de los de menor tamaño y más alejados del centro de la comarca. En este sentido, todas las líneas de trabajo apuntan en una misma dirección, garantizar que todos los granadinos, independientemente de su lugar de residencia, tengan las mismas oportunidades de practicar deporte, pues esto garantiza calidad de vida y salud.

Por una piscina cubierta

Asimismo, se han encargado diversos proyectos estratégicos para la provincia, como la piscina olímpica cubierta o el campo de fútbol playa, que aumentará el nivel de las instalaciones deportivas de la Diputación. Por otro lado, la delegación de Deportes pretende, antes de la finalización del presente año, la ampliación del circuito de calistenia, la remodelación del parque infantil y las pistas de vóley playa, la reforma del pavimento del Circuito de Educación Vial y la reorganización de diversos espacios de la entrada y del edificio de restaurante.

Finalmente, la Diputación de Granada está trabajando por un ilusionante reto, conseguir que la etapa reina de la Vuelta a España recorra la provincia de Granada. Por tanto, este proyecto es el colofón de los 100 primeros días del nuevo Gobierno Provincial y de la Delegación de Deportes e Instalaciones Deportivas, que continuará trabajando por un deporte accesible y de calidad para todos los granadinos.

Diputación ofrecerá su apoyo y patrocinio al Granada CF, así como al CB Granada



La Diputación de Granada mejorará las instalaciones de la Ciudad Deportiva. DIPGRA

Los Centros Sociales mejoran la vida de sus usuarios

Diputación dará voz a todos los jóvenes de la provincia y trabajará para fijar población en entornos rurales

R.I.

Desde Centros Sociales, Mayores y Juventud, se han consolidado vínculos fundamentales con el Hospital Universitario Clínico San Cecilio de Granada. Un acuerdo pionero con el Servicio Andaluz de Salud (SAS) ha permitido a los médicos de los Centros Sociales prescribir medicamentos, garan-

tizando una mejor coordinación y un registro detallado de tratamientos. Además, se ha acordado ofrecer atención especializada a mayores en situación de dependencia.

Por otro lado, se han conseguido fondos para nuevos vestuarios en los Centros Sociales, una piscina terapéutica en el Reina Sofía y sistemas solares fotovoltaicos en varios edificios. Y también se está trabajando en un programa de Imsero provincial para que los mayores disfruten de los balnearios de la provincia.

Asimismo, se ha fomentado la participación juvenil con la pro-

puesta de crear un Consejo Provincial de Juventud y se han impulsado proyectos para fijar la población en zonas rurales.

De hecho, se ha abierto una línea de subvenciones para municipios menores de 30.000 habitantes para contratar agentes socioculturales que fomenten la participación juvenil. En esta línea, se ha editado un Catálogo de Acciones y Proyectos de buenas prácticas para impulsar iniciativas de emprendimiento. Este recurso nace con 27 propuestas, entre ellas cursos, charlas, talleres, proyectos o actividades lúdicas y expresivas.

Por último, se ha intentado reducir comportamientos de riesgo en adolescentes y jóvenes con la Primera Ruta Dipragaming 2023, en el marco del 'Granada Gaming Festival', contra el cibercacoso o 'grooming'.



Diputación modernizará los Centros Sociales. IDEAL



Diputación de Granada